

A raíz de las bajas temperaturas sufridas y que se extenderán por los próximos días

Activan rutas médicas para personas en situación de calle

A través de esta medida se espera prevenir situaciones complejas como muertes o daños en la salud. Este año la iniciativa brindará más de 1.200 prestaciones.

Las bajas temperaturas llegaron esta semana a los -1,3° celsius en Concepción, mientras que en Los Angeles la mínima llegó a los -3° celsius. Dado que se prevé que el fenómeno climático continúe en los próximos días, la Seremi de Desarrollo Social y Familia desplegó acciones para evitar que personas que pernoctan en la calle mueran o se vean afectadas en su salud.

En esa línea, una de las medidas implementadas dice relación con el Plan Protege Calle y la Ruta Médica, que son ejecutadas por los servicios de Salud de las provin-

cias. La noche del lunes, de hecho, el delegado presidencial (s) Humberto Toro, el seremi Hedson Díaz y el director del Servicio de Salud Concepción, Víctor Valenzuela, dieron inicio a estas rutas prestando atención médica a las personas que se encontraban en los rucos calle.

Este servicio consiste en brindar atención médica a los beneficiarios con el fin de prevenir y evitar enfermedades provocadas por las inclemencias del tiempo y derivar a un servicio asistencial en el caso de urgencia. Además, busca brindar tratamientos médicos



En Concepción la iniciativa partió la noche del lunes.

• Bajas temperaturas

Los últimos días han sido crudos en materia climática, con temperaturas que, incluso, llegaron a los -3° Celsius en la comuna de Los Angeles.

• Tratamiento médico

Las rutas también tienen como objetivo entregar tratamiento médico seguido por profesionales durante los 120 días que dura este dispositivo.

que son seguidos por los profesionales durante los 120 días que dura este dispositivo.

"Estamos activando todos los esfuerzos necesarios para prevenir situaciones complejas de las personas que viven en la calle. Es por eso que hemos extendido el Código Azul en Los Angeles, hemos aumentado la disponibilidad de camas, hemos potenciado las rutas protege y ahora damos

el vamos a las rutas médicas, rutas que entregan atención en los puntos calle, en los rucos y que permite testear la salud de aquellos que se enfrentan a fríos muy intensos", dijo el seremi.

La ruta médica este año entregará más de 1.200 prestaciones de salud, llegando a las comunas donde existen más personas en situación de calle: Concepción, Talcahuano, Los Angeles y Lebu.